

平成 2 6 年度 第 3 号 (通巻 8 4 号) 山形県立上山明新館高等学校 山形県上山市仙石 6 5 0 番地 TEL 0 2 3 (6 7 2) 1 7 0 0 平成 2 6 年 6 月 2 5 日 (水)発行

日日新 又日新(日日新たに又日に新たなれ)

<行事予定>

<6月>

26日(木) 職員会議

2年進路ガイダンス

27日(金)教科書選定委員会

28日(土)上山市音楽祭

30日(月)

<u> <7月 ></u>

1日(火) いじめ防止講話 安全の日 求人受付開始

2日(水)期末テスト1日目

3日(木) 期末テスト2日目 上山北中との交流授業

4日(金)期末テスト3日目

5日(土)

6日(日)

7日 (月) 期末テスト4日目 全校集会 壮行式 クラスマッチ開会式

8日(火) クラスマッチ 体育祭

9日(水)クラスマッチ 体育祭

10日(木) クラスマッチ 体育祭

11日(金)県高校野球大会(~24日)

12日(土)

13日(日)

14日(月)適応指導委員会③

15日(火)単位追認テスト②

16日(水)教室ワックスがけ

17日(木)1年保健講話 分掌課会 県外就職希望者集約

18日(金)

19日(土) 123年進研模試、実力診断 テスト、就職公務員模試

20日(日) 県農業クラブ意見発表会

21日 (月) 海の日

22日(火)課長主任会

23日(水)

24日(木) 大掃除 終業式 成績・職員会議

25日(木)夏季講習(~31日)

第65回 山形県高校総合体育大会(6月6日~8日) 快学!ソフトボール部9連覇!(通算11回目)

レスリング60キロ級 荒井政穂 優勝!

(昨年の55キロ級に続き2年連続優勝!)

レスリング120キロ級 相原 斉 優勝!

女子バレーボール部 第3位 女子バスケットボール部 第3位 女子ハンドボール部 第3位 新体操部 フープ2部第3位





6月6日から8日まで3日間にわたって第65回県高校総合体育大会が行われました。ソフトボール部が決勝戦において山形学院高を2-0で制し(長谷部陽香が塁を踏ませず完全試合)9年連続で頂点に立つ偉業を成し遂げました。通算では11回目の栄冠に輝きました。レスリングでは60キロ級で3年荒井政穂が優勝、120キロ級で相原斉が優勝し、インターハイへの切符を手にしました。女子バレーボール部は、準決勝で山形商業高と対戦し、2セット目ジュースに持ち込む粘りを見せたが惜敗、第3位。女子バスケットボール部は、準決勝で山形中央高と対戦し敗れ、東北大会出場権をかけた代表決定戦では鶴岡東高に惜敗、第3位。このほか県内各会場で、それぞれの競技が熱戦を繰り広げ、各部の日頃の練習の成果を十分に発揮する大会となりました。





県高校総体の主な結果

ソフトボール 3回戦 11-0 対鶴岡東(4回コールド)

準決勝 7-0 対米沢中央(6回コールド)

決勝 2-0 対山形学院(完全試合)優勝

バレボール女子 3回戦 2-0 対鶴岡南

準々決勝 2-0 対鶴岡北

準決勝 O-2 対山形商業 (第3位)

バスクットボール女子 準々決勝 60-58 対酒田光陵

準決勝 58-78 対山形中央

東北大会代表決定戦 48-54 対鶴岡東(第3位)

レスリング 団体戦第3位

50kg級 菅原公紀 第2位 60kg級 荒井政穂 第1位

74kg級 吉田 匠 第2位 84kg級 齋藤峻太郎 第3位

96kg級 高橋 航 第2位 120kg級 相原 斉 第1位

120kg級 丸子大斗 第3位

陸上競技 佐藤柊斗 5000MW 第4位(東北大会出場)

ハンドボール女子 団体 15-12 対北村山

準決勝 8-35 (第3位)

弓道 女子団体 13位/21校中

新体操 団体5位 フープ2部第3位

情報処理・ワープロ部 全国大会へ!! 栄冠に輝く!! 電卓・珠算の部で団体優勝! 情報処理競技会で団体第2位!

6月7日(土)米沢商業高校を会場に行われました第61回全国高等学校珠算・電卓競技大会山形県予選会で、情報処理・ワープロ部の生徒たちが電卓の部で見事団体優勝の栄冠を手に入れました。また、6月14日(土)山形商業高校を会場に行われました全国高等学校情報処理競大会山形県大会では、団体の部で第2位を獲得し、こちらも全国大会への切符を獲得しました。

珠算・電卓競技大会

団体の部: 優勝 阿部 遥・鈴木まどか・太田太陽

個人の部: (電卓の部個人総合競技)

優勝 阿部 遥 第2位 鈴木まどか 第3位 太田太陽

(電卓の部種目別応用計算)

優勝 鈴木まどか 第2位 蜂谷麗奈 第3位 阿部 遥

(電卓の部種目別伝票算)

第3位 蜂谷麗奈

情報処理競技大会

団体の部: 第2位 鈴木まどか・阿部 遥・堀内春那

個人の部: 第2位 鈴木まどか 第3位 阿部 遥

ホオズキ苗頒布会

5月31日(土)、6月1日(日)の2日間にわたり本校玄関前で、農業クラブの生徒たちによる食用ホオズキ苗の頒布会が行われました。おかげさまで500株を完売いたしました。ありがとうございました。



演劇部定期公演

6月7日(土)に演劇部第13回定期公演が遊学館で行われました。「王将盗難事件」「サヨナラブライド〜See you Loved Lie'd〜」ともに大好評を博し、演劇部の更なる活躍が期待されます。



吹奏樂部定期演奏会

山形県予選会

6月14日(土)に吹奏楽部第20回定期 演奏会が山形市民会館で行われました。第 2部は陸上自衛隊中央音楽隊の武田晃氏の 指揮によりスーザの「雷神」等が演奏され、 多くの聴衆を魅了しました。



放置自転車の撤去と駅前清掃





6月10日(火)午後、本校交通安全委員の生徒たちが上山警察署の方々、 上山市関係団体の方々と協力し、JRかみのやま温泉駅周辺放置自転車の撤去 を行いました。また、駅前において少年非行防止や交通事故防止のチラシ配布 と清掃活動にも取り組みました。この活動の開始に先立ち、駅前交番前で上山 地区自動車整備販売店等交通安全推進協議会より、本校生徒に対し自転車用夜 光反射材600個の贈呈式が行われました。誠にありがとうございました。

創立21周年記念式典





6月12日(木)本校体育館において、創立21周年記念式 典が行われました。式辞の中で寒河江校長は「人間にたとえ て21歳ですから、大人の仲間入りした年齢で、社会の一員 としてどのように生きていくかを考える年齢」と述べ、「挑 戦する心を持つ」等々、『目指す生徒像』を示されました。 荒井進同窓会長、志田祐啓PTA会長から13名の御来賓 の方々を代表してご祝辞をいただきました。

PTA講演会行われる





創立21周年記念式典に引き続き、PTA講演会が行われ、 ルワンダ出身で、現在福島市在住のトワリ・マリールイズさん (NPO法人ルワンダの教育を考える会理事長)が「命の尊さと教 育の大切さについて」というテーマでご講演されました。19 94年に起こったルワンダ内戦当時のことをお話しされ、命と 平和の大切さを切々と説かれました。生徒からの多くの質問に 丁寧にお答えくださり、学ぶことの多い講演会となりました。